



Cavalaire-sur-Mer le 23 août 2024

[Retour événements](#)

Chers amis, adhérents du **B.C.B.**

Après l'appel à cotisations et, la demande d'aide pour les changements de tapis, voici les autres sujets qui ont été abordés lors de la dernière réunion du Bureau, le jeudi 22 août 2024.

TOURNOIS INTERNES

Trois tournois internes sont prévus.

- 1) **Le Beaujolais**, vendredi 22 novembre, de 09h00 à 17h30
- 2) **Galettes des Rois**, vendredi 17 janvier de 14h00 à 17h30
- 3) **Les Cloches**, vendredi 25 avril de 09h00 à 17h30

*Pour chacun de ces tournois, les inscriptions sont ouvertes **1 mois avant** le tournoi et **pendant 3 semaines**. Les inscriptions ne seront plus acceptées la semaine précédant le tournoi.*

COURS DE BILLARD

Les cours de billard, prodigués par notre ami et Coach sportif, Jean-Paul Lacosse reprennent à partir du **15 octobre 2024**, tous les mardis de 09h30 à 11h00.

Les inscriptions sont, dès à présent ouvertes, voyez Jean-Paul.

JOURNÉE PORTES OUVERTES

Le **samedi 7 septembre**, de 09h00 à 18h00, durant le Forum des Associations, nous accueillerons les visiteurs désirant s'informer sur la pratique du billard.

Nous comptons sur vous pour les recevoir, quelques heures le matin, quelques heures l'après-midi, s'assurer qu'il y a toujours, au moins deux

personnes en salle.

CLIMATISATION

L'installation d'une nouvelle climatisation est toujours prévue prochainement mais, aucune date n'a encore été fixée.

C'est la mairie qui décide, nous vous tiendrons au courant dès que nous aurons des nouvelles.

La salle sera, bien entendu, fermée durant les travaux.

ORGANISATION DES COMPÉTITIONS DE LA LIGUE.

D'importants changements sont en cours.

Une Assemblée Générale se tiendra au club de La Garde le 31 août 2024 pour élire un nouveau président, s'informer des nouvelles règles et conditions.

Notre président, Claude Boulant s'y rendra, accompagné de Jean-Marie Xueref, de Jean-Paul Lacosse et, de Robert Lemartinet.

COMPÉTITIONS

Les adhérents souhaitant participer aux compétitions départementales sont invités à le signaler à un membre du Bureau avant le 7 septembre 2024

Cordialement, Le Bureau.

Retour événements